
Ausschussmitglied Schwerdtfeger: 
 
Ggf. in der nächsten Sitzung des Ausschusses sollten die Ergebnisse der Bürgerforen des 
„Forums Senioren Meckenheim“ sowie des „KOMM-IN-Projektes“ präsentiert werden. 
 
Gleichzeitig sollten die Demografiebeauftragte sowie der Integrationsbeauftragte von ihrer 
bisherigen Arbeit berichten.  
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Das KOMM-IN-Projekt wird am 27.02.2010 abgeschlossen. Daher bietet sich eine Präsentation 
in der nächsten Sitzung an. 
 
Frau Crämer und Herr van Engelshoven werden zur nächsten Sitzung eingeladen. 
 


